

# Corona-Update

21.04.2020, 13:02 von Alex Kotiagin

Hallo zusammen,

Wir hoffen, es geht euch allen gut. Wie ihr vermutlich in den Medien verfolgt habt, sind die Maßnahmen zur Corona- Pandemie verlängert worden. Das heißt für uns, dass weiterhin die Hallen gesperrt bleiben. Erstmal bis zum 04.05.2020. Die seit heute gültigen vorsichtigen Lockerungen lassen hoffen, dass sich ein langsamer Weg zurück in die Normalität finden lässt. Ich wünsche euch weiterhin alles Gute, starke Nerven und bleibt gesund.